



《発行》
神戸鈴蘭台高校
編集部

4月

春季校外学習



↑外国人にインタビューする2年生



↑U.S.Jを満喫する3年生

新クラスになって、初の一大行事。本年度は今のところ延期されているが、昨年度は1年生は奈良、2年生は京都、3年生はU.S.Jに行った。学年によっては様々なミッションが設定されており、クリアするために班員全員で協力し、親睦を深める。

勉強も運動も元気いいっぱい イベントを通じて、絆深める



↑放課後に練習した成果を本番で披露



↑学年が一致団結する綱引き

9月 体育祭

毎年、秋に開催される一大イベント。放課後には応援合戦のダンス練習をし、当日に向けてクラスが団結していく。当日は、リレーや学年競技、運動部行進などに全力で取り組む。応援合戦のダンス、クラス旗作りが行われ、各クラスが取り組み、クラスメイトの絆が深まる行事である。



→一部対抗リレーで競い合う
運動部員

希望者のみ 8月 オーストラリア短期海外研修



→昨年の短期研修に参加した生徒たち

今年は中止になってしまったが、毎年夏休みにオーストラリアのパースで行われる2週間の短期海外研修。生徒たちは、ホームステイ先から学校に通い、留学生専門プログラムなどを受ける。茶道などの日本文化の紹介などを通じて、現地の人々や学生と交流を持つ。短期間ではあるが、英語が上達し人前で話して自分の考えを伝える力が身につく。



↑夏休みに行われる英語集中講座



↑グループワークを経て発表をする生徒たち

定期考査

定期考査は、年に5回行われる。中間考査は4日間、期末考査は5日間である。テスト一週間前から基本的に部活は休みになり、それぞれが学習に打ち込む。

なお、今年度は新型コロナウイルス感染症による臨時休校により、1学期の中間テストは中止となった。

食堂



↑食堂を利用する生徒たち

今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響により臨時休校になったり学校行事が延期や中止になった。そこで、今号では今春から鈴高で新生活をスタートした1年生に向けて、例年の年間行事と鈴高での生活について紹介する。

～鈴高のあれこれ～ 高校の授業

高校での授業の最大の特徴は、中学校では一教科だったものがより専門的な科に分類されるところだ。例えば、国語なら現代文と古典に分かれる。

さらに、国際コミュニケーションコースでは、2年生から中国語や韓国語の授業を受けることが出来る。夏休みには英語集中講座もあり、グループワークや発表を経て、英語力を上達させることができる。

1年生の皆さん、楽しい高校生活の始まりだ！